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нем  решили добиваться созы�
ва внеочередной областной
партконференции.

В ЦК ушло коллективное
обращение рядовых комму�
нистов к Г. Зюганову. Реакция
последовала. С 20 по 25 мар�
та в Кузбассе работал кура�
тор ЦК КПРФ по Сибири Вик�
тор Ушаков.  Говорят, он
ужаснулся. Готовит записку
для ЦКРК.

Останинский обком тоже
вынужден был реагировать.
На 31 марта был назначен
пленум. К нему стали усилен�
но готовиться и сторониики
превращения КПРФ в левое
крыло «Единой России», и
«бузотеры».  Одни решили
решили утопить остроту ситу�
ации в словопрениях на тему
«социально�экономическое
положение Кузбасса». Как
будто более важного вопроса
сейчас нет. Другие запасались
тухлыми яйцами и гнилыми
помидорами.

� Мы не позволим увести
разговор в сторону, � реши�
тельно так говорила накануне
пленума член обкома, предсе�
датель инициативной группы
по созыву внеочередной парт�
конференции кемеровчанка
Альбина Герасимова. � Влас�
ти перешли некую грань. Мно�
гих людей возмущает режим
личной власти в Кузбассе, от
этого пропадает всякое ува�
жение к президенту Путину.
Многие коммунисты не хотят
быть придатком «партии заж�
равшихся чиновников». Насе�
ление устало от вранья под�
контрольных СМИ, от мелька�
ния на телеэкране одного и
того же лица… Инициативные
группы собираются дать бой
на пленуме тем, кто «залег
под власть». Они хотят потре�
бовать отставки Останиной,
исключения ее из партии за
фракционизм, другие несов�
местимые с партбилетом по�
ступки.

С
итуацию подогрел
инцидент, описан
ный в материале

«Междуреченские пикетчики
в Москве» («Советская Рос�
сия» за 24 марта). Напомним,
речь в нем шла о ходоках из
шахтерского города, они пы�
тались довести для федераль�
ных властей информацию о
правовом беспределе в Куз�
бассе. Увы. Пикет у здания
Администрации президента
РФ так и не состоялся, пикет�
чиков мигом увезли в кутузку.
А подыграла этому Н. Остани�
на, накануне отправившая ми�
лицейскому начальству Цент�
рального административного
округа столицы телеграмму с
информацией о «радикально
настроенных гражданах» и
просьбой «принять меры».

Многие кузбассовцы про�
сто ужаснулись. Поступок Ос�
таниной называют «преда�
тельством своих». Якобы
«Останина – поп Гапон в
юбке» � такие слова сейчас
звучат в среде местных ком�
мунистов.

То бишь вопрос далеко не
в том, кому быть первым сек�
ретарем обкома. Можно ска�
зать, произошел стихийный
бунт граждан против произво�
ла чиновников, засилья адми�
нистративных методов управ�
ления, вмешательства властей
в жизнь политической струк�
туры,  режима личной власти.
Урегулировать конфликт по�
пытался секретарь ЦК КПРФ
Валерий Рашкин, который 30
марта встретился с кемеровс�
ким активом.

Свою речь на нем он начал
с заявления о том, что за пос�
ледние годы Кремль провел
более 40 провокаций против
КПРФ. По словам Рашкина,
самая гнусная из них – так
называемый «водоплаваю�
щий съезд», с помощью кото�

рого пытались ликвидировать
КПРФ.

Когда он говорил об этом,
сзади него, в президиуме, си�
дела одна из участниц «мок�
рого» съезда � Н. Останина.
«Может ли быть такой человек
первым секретарем обкома?»
� напрямую спросили высоко�
го гостя рядовые коммунисты.
Прямого ответа не прозвуча�
ло. Секретарь ЦК высказался
в том духе, что, мол, все зави�
сит от ситуации и человека.
Кто «осознал и покаялся» � те
остались в партии, кто нет – с
теми расстались.

«Это Останина осознала,
что ли?! – перешептывались в
зале. Нашлись и те, кто горой
встал за Останину, � секретарь
первички (как тут не вспом�
нить «трудовые договоры),
работница бюджетной сферы
и депутат горсовета. После�
дняя является коллегой вто�
рого секретаря обкома Ю.
Скворцова, вставшего на сто�
рону Останиной.

Не зависимый ни от како�
го начальства пожилой чело�
век с орденской колодкой на
груди решительно поднялся,
напомнил о «предупредитель�
ной» телеграмме милиции
Москвы и спросил: «Какова
реакция ЦК на эти предатель�
ские действия?» � «Реакции
ЦК пока нет…»

� Расплывчато все как�то,
� сокрушалась после собрания
председатель инициативной
группы А. Герасимова. – Не�
ужели Геннадий Андреевич
Зюганов хочет спасти Остани�
ну? Это будет большой ошиб�
кой!

С
тараниями инициа
тивной группы или
просто «сарафан�

ное радио» сработало, но на
следующий день, 31 марта,
для участия во внеочередном
пленуме обкома в Кемерово
прибыли десятки рядовых
коммунистов со всего Кузбас�
са. Их уже ждали. Как сооб�
щал один из членов бюро об�
кома, часть автобусов тормоз�
нули на посту ГИБДД. Тех, кто
прорвался в город на личных
легковушках, встретили мили�
цейские наряды у входа в зда�
ние. Число настороженных
людей в погонах и «в штатс�
ком» было столь велико, что
можно было подумать: мероп�
риятие проводится под опекой
МВД и ФСБ.

Люди возмущались. Напо�
минали положение Устава
КПРФ о том, что каждый
партией имеет право присут�
ствовать на заседаниях руко�
водящих органов партии, уча�
ствовать в работе партийных

пленумов, конференций и
съездов.

Заседавшие внутри зда�
ния, видимо, почувствовали,
что события приобретают
двусмысленный характер. На
крыльце появились В. Раш�
кин и члены бюро обкома.
Без Останиной, правда. По�
хоже, первый секретарь про�
сто не рискнула появиться
перед раздосадованной тол�
пой. Отдуваться за нее при�
шлось Ю. Скворцову.

Пока из толпы выкрикива�
ли: «Где Останина? Где Оста�
нина?» � Юрий Петрович бес�
страстно доложил, что про�
шло заседание бюро. Решено
вынести на него вопрос о со�
зыве в июне внеочередной
областной партконференции.
«Какие еще вопросы будет
обсуждать пленум?» � спро�
сио один пожилой мужчина.
«Я все сказал!» Мол, надо не
кричать, а слушать. «Разре�
шите идти работать? Спаси�
бо!»

…Собравшиеся не успо�
каивались. К ним обратился
член бюро обкома Т. Цориев,
кемеровский предпринима�
тель, еще недавно почти в
одиночку несший груз мате�
риально�технического обес�
печения деятельности регио�
нальной  парторгани�
зации. «Главное сделано! �
заявил он, � Удалось пробить
вопрос о созыве внеочеред�
ной конференции. Все ос�
тальное будет зависеть от на�
шей с вами позиции».

� Действительно, нынеш�
нему составу обкома этот
конфликт не разрешить, �
сказал в коротком интервью
для «СР» В. Рашкин. – Это
может сделать только конфе�
ренция. Здоровые силы в
парторганизации области
есть, мы очень надеемся на
них. От имени ЦК обещаю,
что будут тщательно проана�
лизированы факты влияния

администрации области на
партийные решения, присут�
ствия административного
ресурса при проведении
пленума обкома, породив�
шего конфликтную ситуа�
цию. Будут приняты меры и
по ликвидации фракционно�
сти в партийной организа�
ции Кемеровской области.
До всего дойдем. Кому по�
надобилось создавать
фракцию «Коммуниста за
Кузбасс»? Для каких целей?
Откуда у нее такая мощная
финансовая поддержка?
Будем разбираться…

К
 сожалению, со
бравшиеся не слы
шали этих слов.

Пожилые и не очень люди,
прибывшие из различных
городов и сел Кузбасса,
явно нервничали при виде
такого большого количе�
ства сотрудников правопо�
рядка.

� 23 марта я был в Мос�
кве у Зюганова, он катего�
рически против того, что�
бы партийные мероприя�
тия проходили в милицей�
ском обрамлении, � обра�
тился к толпе почти 80�
летний руководитель не�
состоявшегося «московс�
кого» пикета, первый сек�
ретарь междуреченского
горкома КПРФ А. Воздви�
женский, которого тоже
попытались не пропустить
на пленум. –  Мы – нор�
мальные люди, не надо
нас так сторожить. Разре�
шите! Я пойду и разбе�
русь. –  Он двинулся к две�
ри, служивые в замеша�
тельстве на секунды рас�
ступились и снова сомкну�
лись.

Эх, доля�долюшка ми�
лицейская!

Александр
КОСВИНЦЕВ.

Кемерово.
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Не дали доехать? Дойдем!
Только ноги бы не
подвели...

Член бюро
обкома КПРФ,
кемеровский
предприниматель
Т. Цориев
(слева). Все
зависит от нас
с вами. Лишь бы
родное ЦК
не предало...Фото автора материала.
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Зарплата без росписи
Завсектором ЦК КПРФ по Сибири Ушакову В.В.
Я уже второй год являюсь первым секретарем Юргинского

районного отделения и более 30 лет коммунистом. И сегодня
обеспокоен сложившейся ситуацией.

Перед пленумом обкома 17.12 2004 года секретарь обкома
В.В.Артемов пообещал мне лично, что, если мы изберем пер�
вым секретарем Останину Н.А., то в ближайшее время  вопрос
о помещении будет решен. Заканчивается март 2005 года, ре�
зультатов нет. Кроме того, вызывают недоумение такие факты
, что второй секретарь обкома Скворцов Ю.П. в январе выдал
мне 1800 рублей, из ящика своего стола, сказав при этом, что
это � моя заработная плата. За нее я нигде не расписывался. В
феврале я получил от него таким же способом 2520 рублей. В
марте месяце он дал мне подписать трудовой договор между
мной как «работником» движения «Коммунисты � за Кузбасс»
и Н.А. Останиной как «работодателем».

Не вдаваясь в подробности, я его подписал, но по приезду
домой задумался над тем, что сделал. Проанализировав создав�
шуюся ситуация, я понял, что областную партийную организа�
цию разваливают умышленно, через данное движение.

В.Л. Печников,
первый секретарь Юргинского районного отделения

партии, член обкома КПРФ.

ПОДНОГОТНАЯ

Я вступила в партию 10 лет назад, � уже после того, как ее
отлучили от власти. Почему? Сама по себе коммунистическая
идея чиста и непорочна. И поливать грязью надо не коммунис�
тов вообще, а только тех, кто грязен в отдельности.

Мы живем в «иудино» время, все измеряют рублем, долла�
ром. Золотой телец пирует во всю.

Вот только что на встрече с коммунистами Кемерова В.Ф.
Рашкин, секретарь ЦК КПРФ, говорил о том, что власть делает
все, чтобы уничтожить компартию. Только за последний год
против КПРФ совершено более сорока провокаций. И самое
страшное – это создание рядом с нашей поредевшей партией
целой обоймы клонов... Избиратели�то не всегда понимают суть
политических игр на кремлевском Олимпе.  Думают, что КПРФ,
партия пенсионеров, аграрная партия, «Родина» � одно целое.
Как их предостеречь, если нам нет пути ни на телевидение, в
газеты?

Или такой пример, который поближе к нам. Горячо люби�
мая областной властью депутат Госдумы от КПРФ Н.А. Оста�
нина выступила с инициативой создания общественного дви�
жения за Кузбасс. А мы что? Мы � против, что ли? Зачем ей
создавать еще одного клона регионального уровня, когда и
всероссийских пруд пруди? А зачем она, член областной орга�
низации партии отправила донос московскому милицейскому
генералу о предстоящем пикетировании междуреченцев зда�
ния администрации президента РФ, обозвав их «группой ради�
калов»? Явное предательство своих партийных товарищей. Что
ж, нефть подорожала изрядно, в казне серебряников хватит
многим иудушкам.

В. И. Короткова,
член КПРФ с 1995 года, пенсионерка.

ГЛАС   НАРОДА

«В казне хватит сребренников...»

РЕСУРС
«Обеспечить»

Главе города Мартину С.Д.
15.02.05 в 12�00 в здании № 2 АКО (администрации Кеме�

ровской области � Ред.) состоится семинар секретарей горко�
мов и райкомов КПРФ. Прошу обеспечить прибытие в 11�30 для
участия в семинаре Филимоновй С.И.

Баранов Е.М.
Примечание редакции. С. Мартин � глава Новокузнецка.

С. Филимонова � председатель комитета горсовета, первый сек�
ретарь горкома КПРФ.  Е. Баранов � руководитель аппарата
обладминистрации, замгубернатора. Комментарии излишни.

Бесконтрольноть, подкуп и вранье
С момента принятия закона № 122 об отмене льгот в Куз�

бассе не проведено ни одной протестной акции. Мероприятия
прошли только в виде шоу с обедами за счет администраций
городов и районов, в чем видится элементарный и неуклонный
подкуп партактива...

Тревожная обстановка складывается в партийной органи�
зации в г. Кемерово, которую возглавляет член ЦК КПРФ Сквор�
цов Ю.П. Отсутствие резерва кадров, механизма их сменяе�
мость делает все более бесконтрольной деятельность Сквор�
цова Ю.П. как первого руководителя. Зная, что Останина Н.А.
является секретарем ЦК «Мокрого съезда», тем не менее
Скворцов Ю.П., активно поддерживая ее кандидатуру при из�
брании, скрыл этот факт. Кроме того, дезинформировал деле�
гатов конференции о том, что ее кандидатура поддерживает
Президиум ЦК КПРФ.

         А.М. Зацев,
         бывший первый секретарь , член обкома КПРФ.

         (Из записки в ЦК.)

ШТРИХИ  К  ПОРТРЕТУ

В 1999 году умер наш товарищ, старый одинокий комму�
нист, участник войны Сергей Олегович Горский, он завещал
свою квартиру председателю ЦК КПРФ Г.А. Зюганову.

За прошедшие годы Ю.П.  Скворцова на активах и встречах
не раз спрашивали, как поступили с этой квартирой. Он обыч�
но уходил от этого вопроса... Сейчас выясняется, что в настоя�
щее время в данной квартире  живут родственники Скворцова.
Хотя рядовые коммунисты предлагали продать  ее и обзавес�
тись на эти деньги помещением для встреч с молодежью.

Самое главное в этой истории – это нравственная сторона,
которая касается руководства горкома и обкома партии.

В.И. Короткова.
(Из письма в «РР».)

* * *

ВЛАСТЬ  И  НАРОД


